

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Ô armées dans les pays musulmans, Ça suffit ! Attendez-vous l'ordre du dirigeant de soutenir Gaza ?

(Traduit)

Aux armées des pays musulmans :

N'avez-vous pas un cœur avec lequel vous comprenez, des yeux avec lesquels vous voyez et des oreilles avec lesquelles vous entendez ? Ne voyez-vous pas les rivières de sang couler des musulmans à Gaza ? Ne voyez-vous pas la multiplication des massacres dans les villages, les villes et les routes ? Ne voyez-vous pas la démolition de maisons, le bombardement d'hôpitaux et l'interdiction pour les ambulances de transporter les blessés, voire de les laisser jusqu'à leur mort ? Ne voyez-vous pas que la brutalité de l'entité monstre juive a affecté les humains, les pierres et les arbres ? La tyrannie juive s'est étendue à Gaza et en Cisjordanie, et même à la Palestine occupée en 1948, alors qu'attendez-vous ? Vous voyez et entendez sans aucun doute ce qui se passe et ce qui se passe. N'y a-t-il pas parmi vous un homme rationnel qui dirige les soldats musulmans et soutient l'Islam et les musulmans en éliminant l'entité juive occupant la Palestine et en la ramenant complètement sur les terres de l'Islam ? Si les tyrans des dirigeants s'opposent à lui, il les chassera derrière eux. N'y a-t-il pas un homme rationnel parmi vous ?!

Celui qui attend l'ordre des dirigeants est comme celui qui étend ses mains vers l'eau pour atteindre sa bouche, mais il n'y parvient pas. De plus, il est comme celui qui attend que le chameau pénètre dans le chas de l'aiguille. Les dirigeants suivent les ordres des pays coloniaux infidèles qui ont créé l'État juif et l'ont remis à la terre bénie. Il n'y a aucun espoir de bien de leur part ni aucun espoir de jihad de leur part. Au contraire, le plus exemplaire des voies est celle de ceux qui comptent les martyrs et les blessés, ou qui recourent aux États coloniaux infidèles dirigés par l'Amérique pour trouver une solution pour eux, même si elle se rend aux Juifs. Ils ont applaudi la Cour internationale de Justice, espérant qu'elle trouverait au moins un cessez-le-feu pour eux, mais elle ne l'a pas fait. Ils ont plutôt demandé à l'entité juive d'écrire à la Cour dans un délai d'un mois : les tueries ont-elles cessé ?! Cela a été déclaré dans leur décision (le tribunal a ajouté qu'Israël doit s'engager à éviter tout ce qui concerne les meurtres, les agressions et la destruction contre les habitants de Gaza et à garantir la satisfaction immédiate des besoins humanitaires urgents dans la bande. Également selon la décision, " Israël" doit soumettre un rapport au tribunal dans un délai d'un mois concernant toutes les mesures. Temporaire... (Al Jazeera, 26/01/2024). Bien que cette décision ait été faible, ils l'ont applaudie et louée. Al Jazeera a rapporté le 26/01/2024 sur les réactions des dirigeants des pays musulmans, les applaudissant et les saluant, même s'il n'incluait pas de cessez-le-feu d'agression !

Voici en bref ce qui a été dit à propos de cet accueil :

Le président turc a salué la décision du tribunal et l'a qualifiée de décision « précieuse ». Le ministre iranien des Affaires étrangères, Hossein Amir Abdollahian, a appelé à ce que les autorités israéliennes soient traduites en justice après la publication de la décision du tribunal.

La République arabe d'Égypte a confirmé qu'elle attendait avec impatience que la Cour internationale de Justice demande l'arrêt immédiat des tirs. Elle a souligné la nécessité de respecter et d'appliquer les décisions de la Cour. Le président algérien a demandé la tenue d'une réunion du Conseil de sécurité, dans le but de « donner une formule exécutive » aux décisions de la Cour. La Tunisie et la Jordanie ont qualifié la décision de la Cour d'« historique ».

Le Qatar, le Koweït et Oman ont salué la décision. Le président pakistanais a également salué la décision de la Cour, soulignant que « la communauté internationale et le Conseil de sécurité doivent empêcher Israël de verser davantage de sang en Palestine ». Quant à l'Autorité palestinienne, le ministère des Affaires étrangères palestinien a déclaré dans un clip vidéo : « La décision du tribunal est fatidique. » Elle rappelle au monde qu'aucun État n'est au-dessus des lois et que la justice s'applique à tout le monde]...

C'est comme si cette décision avait mis fin à l'occupation de la Palestine par l'entité juive, et donc ils ont salué cette décision ! **[Qu'Allah les extermine ! Comme les voilà détournés (du droit chemin)]**

Les dirigeants arabes se sont empressés de tenir une réunion de la Ligue arabe pour étudier comment trouver une solution concernant Gaza à la lumière de leur accueil favorable à la décision de la Cour. Ils ont discuté de toutes les solutions, à l'exception de la solution directe imposée par le Seigneur des Mondes et suivie par Son Messager, que les prières et la paix de Dieu soient sur lui, et suivie par les califes bien guidés et les califes après eux jusqu'à ce que les infidèles soient capables de le faire. Le califat a été aboli en 1924 après JC, puis la Palestine a été remise aux Juifs, et peut-être que Dieu ait pitié du calife Abdul Hamid, qui a prononcé sa célèbre déclaration lorsque Herzl a offert des millions de dinars d'or au trésor public en échange de la permission aux Juifs d'avoir une résidence et une écurie en Palestine. Le calife a rejeté cela en disant : « La Palestine n'est pas la propriété de mon droit, mais la propriété de la nation. Et mon peuple s'est battu pour cette terre et l'a irriguée de son sang. Que les Juifs gardent leurs millions, et si un jour le califat est déchiré, alors ils pourront prendre la Palestine sans rien payer. »

Et c'est exactement cela ! Voilà que les dirigeants arabes, lors de leur réunion d'urgence, discutent de toutes les solutions sauf de la solution directe, qui consiste à déplacer les armées pour soutenir la bande de Gaza de Hashem et éliminer l'entité juive occupant la terre bénie de Palestine ! Leur réunion s'est contentée de saluer la décision et du fait qu'elle constitue « une opportunité de restaurer le droit international dont Israël a violé les dispositions, et la nécessité pour la partie arabe d'investir dans cette décision... Sky News Arabic, 1/28/2024.

De plus, ils cherchent toujours une solution de la part des États-Unis, c'est pourquoi les médiateurs arabes, l'Égypte et le Qatar, se précipitent vers une réunion avec les Israéliens demandée par les États-Unis pour rechercher une nouvelle entente afin de sauver les prisonniers juifs pendant la résistance. La délégation israélienne, dirigée par David Barnea, directeur du service de renseignement israélien "Mossad", est arrivée dans la capitale française pour donner suite aux négociations concernant un éventuel nouvel accord visant à libérer davantage d'otages détenus à Gaza. Il a été rapporté que la délégation israélienne se réunirait dimanche soir à Paris avec des représentants des États-Unis, du Qatar et de

l'Égypte, qui mènent des efforts de médiation conjoints pour mettre fin à l'accord en cours d'élaboration et de préparation entre Israël et le mouvement « Hamas ».

Responsables de l'administration américaine : il y a des indications de progrès tangibles concernant ce que les négociateurs américains mettent sur la table en termes de cadre préliminaire exigeant qu'Israël suspende ses opérations militaires à Gaza pour une période de deux mois en échange de la libération d'un nouveau lot d'otages, soit plus de 100 otages parmi ceux détenus par le Hamas... (BBC, 28/01/2024) L'Amérique les guide et ils la suivent !" **[Combien est mauvais leur jugement !]**

Ainsi agissent les dirigeants des pays musulmans. Alors, vous, les armées, choisissez votre voie : obéir à Dieu et à Son Messager et vous hâter vers l'une des deux bonnes actions ; la victoire dans ce monde et une victoire durable qui élève le statut de la nation, et une victoire dans l'au-delà avec un paradis aussi vaste que les cieux et la terre préparé pour les justes, et alors vous aiderez Gaza, son armée et toute la Palestine... Ou bien vous suivrez le chemin de vos dirigeants et ils ne vous profiteront ni dans ce monde ni dans l'au-delà, mais votre condition sera plutôt comme celle de quelqu'un appelant à l'aide des cendres dans le feu. Ne remportez pas la victoire dans ce monde et n'espérez pas de protection dans l'au-delà. Plutôt : **[Pour eux, il y a un déshonneur dans ce monde, et pour eux, il y a un grand châtement dans l'au-delà].**

Ô armées des pays musulmans :

Souvenez-vous de vos ancêtres, souvenez-vous de Saladin qui a éliminé les croisés après qu'ils aient répandu la corruption dans le pays. Souvenez-vous de Qutuz, de Baybars et des soldats musulmans qui ont éliminé les Tatars. Souvenez-vous que tout cela s'est produit en terre de Palestine, la terre bénie. Soyez leurs descendants et suivez leur chemin, et faites de la Palestine, pour la troisième fois, un cimetière pour les Juifs qui vous ont expulsés de vos maisons et pour leurs aides qui ont aidé à vous expulser.

﴿إِنَّمَا يَنْهَاكُمْ اللَّهُ عَنِ الدِّينِ قَاتِلُوكُمْ فِي الدِّينِ وَأَخْرَجُوكُمْ مِنْ دِيَارِكُمْ وَظَاهَرُوا عَلَىٰ إِخْرَاجِكُمْ أَنْ تَوَلَّوهُمْ وَمَنْ يَتَوَلَّهُمْ فَأُولَٰئِكَ هُمُ الظَّالِمُونَ﴾

[Allah vous défend seulement de prendre pour alliés ceux qui vous ont combattus à cause de votre religion, vous ont chassés de vos foyers ou ont aidé à votre expulsion. Ceux qui les prennent pour alliés sont eux les injustes].

Ce sont, comme l'ont dit le fort, le puissant :

﴿وَأَقْتُلُوهُمْ حَيْثُ تَقِفْتُمُوهُمْ وَأَخْرِجُوهُمْ مِنْ حَيْثُ أَخْرَجُوكُمْ﴾

[Et tuez-les, où que vous les rencontriez ; et chassez-les d'où ils vous ont chassés]

Ô armées des pays musulmans :

N'y a-t-il pas un homme rationnel parmi vous ? Il dirige les soldats, notamment au pays de Kanana et du Levant, et le reste des armées le suit, glorifiant Dieu et la nation derrière eux glorifiant la victoire de Dieu Tout-Puissant.

﴿إِنَّا لَنَنْصُرُ رُسُلَنَا وَالَّذِينَ آمَنُوا فِي الْحَيَاةِ الدُّنْيَا وَيَوْمَ يَقُومُ الْأَشْهَادُ﴾

[Nous secourrons, certes, Nos Messagers et ceux qui croient, dans la vie présente tout comme au jour où les témoins].

Assez, c'est assez, oh armées. Il n'y a plus d'excuse pour l'apologiste ni pour le manifestant. Il ne vous suffit pas de grincer des dents de colère contre vos ennemis sans rien faire. Au contraire, en tant que Dieu le Puissant, le Wise a dit : **[Combattez-les. Allah, par vos mains, les châtiara, les couvrira d'ignominie, vous donnera la victoire sur eux et guérira les poitrines d'un peuple croyant].**

18 Rajab 1445 AH

30/01/ 2024

Hizb-ut-Tahrir